

DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse



Poitiers, 11 octobre 2021

Réfection de la chaussée sur la RD2 à Pouillé

Pascale GUITTET et Claude EIDELSTEIN, Vice-Présidents du Département de la Vienne, Conseillers Départementaux du canton de Chasseneuil-du-Poitou, ont présenté, ce jour, les travaux de réfection de la chaussée, en cours de réalisation, sur la RD2, dans la commune de Pouillé. Etaient également présents Christian RICHARD, Maire de Tercé et Jean-Luc FOURNEYRON, son adjoint à la voirie.

La RD 2 qui relie la RD 951 à la RN 147 depuis la commune de Chauvigny vers Fleuré via les communes de Pouillé et Tercé, supporte un trafic de 2820 véhicules par jour.

Afin de pérenniser ce réseau, une réfection de la couche de surface est réalisée, entre le 8 et le 12 octobre. Sur cette section, 1 600 tonnes d'enrobés tièdes (enrobés dont la température est abaissée de 30°) vont être utilisées. Cette technique permet de limiter les rejets de gaz à effet de serre et contribue à l'effort de préservation environnementale engagé par le Département de la Vienne. Cette reprise de chaussée permettra de rétablir cette portion de voirie fortement dégradée par le passage de nombreux poids lourds, environ 160 par jour.

Pendant ce chantier, une déviation pour les poids lourds est mise en place par la RD 951, et par la RN 147 via Poitiers. La circulation des véhicules légers sera, quant à elle, maintenue par alternat.

Le montant total des travaux est de 120 000 € financés par le Département de la Vienne dans le cadre d'un programme exceptionnel de travaux.

